



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 152
05 de abril de 2019

Simposio de transplantes se desarrollará en el Hospital Carlos Andrade Marín

Radio Universitaria visitó el Hospital Carlos Andrade Marín del Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social en donde se desarrollará el primer Simposio Internacional de Trasplantes con la participación de expositores de países como España, México, Cuba, Costa Rica, Brasil y Ecuador. Actualmente en el país se manejan 6 protocolos de trasplantes y se espera aumentar la cifra con la incorporación de procedimientos cardiacos y de médula.

El Director del Hospital, Miguel Moreira comentó que el evento se desarrollará del 26 al 28 de abril y contará con el aval científico del Instituto del Corazón, INCOR, de Brasil y del Hospital Vall d'Hebron de España.

El Coordinador de trasplantes del Hospital Carlos Andrade Marín, Javier Bermúdez, indicó que desde el año 2004 hasta la actualidad se han realizado 490 trasplantes. En lo que va de este año se han realizado 23 procedimientos renales, 4 hepáticos y 2 de córnea. Bermúdez destacó este tipo de eventos e invitó a los profesionales de la salud a participar con sus conocimientos y experiencias.

AC

